



L'ACADÉMIE DE CLERMONT INVENTE LE SALAIRE FLEXIBLE POUR AESH. HONTE !

L'unité syndicale totale est réalisée au plan national, car la situation des AESH reste un scandale !

Pire encore : ce scandale annonce la gestion des personnels que Blanquer et le gouvernement veulent généraliser :

Dans l'académie de Clermont-Ferrand on invente un mode de calcul où 24h hebdo sont payées 23 h30 !

Et M. le DRH annonce en CCP que les avenants aux contrats de travail devront être signé sous peine d'être licenciés.

Donc, salaires flexibles, contrats flexibles, et collègues cassés pour s'occuper des enfants qui en ont le plus besoin.

A l'appel de la FSU, de la CGT, de SUD, du SGEN, de l'UNSA, un rassemblement d'AESH se tiendra devant le rectorat mercredi 20 novembre à 14h 30.

En accord avec les autres organisations appelantes, la FSU Allier invite les AESH à se rendre devant l'inspection d'académie avec les participants au congrès départemental de la FSU qui se tient ce jour là pour exprimer leur solidarité et déposer une motion portant notamment sur le scandale des salaires flexibles :

15h mercredi 20 en bas du château de Bellevue Yzeure.



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

Cette action s'inscrit dans la préparation du TOUS ENSEMBLE AU MÊME MOMENT à partir du 5 décembre : constituons une caisse de grève pour nos collègues les plus précaires !



@fsuallier • @aed.aesh.snes03



fsu03.fsu.fr